

Intercomuna Chillán-Chillán Viejo logra terminar últimos 6 campamentos

AVANCE. Autoridades destacaron como clave para lograrlo el trabajo público privado, y Plan de Emergencia Habitacional. En la región se mantienen otros 12 asentamientos precarios activos.

Andrés Mass Olate

andres.mass@cronicachillan.cl

La entrega de 32 viviendas a familias en el marco de proyecto habitacional Oro Verde 2 en Chillán, marcará el cierre de los últimos siete campamentos existentes en la intercomuna (Chillán-Chillán Viejo), hito que se enmarca en el Plan de Emergencia Habitacional que estableció el gobierno del Presidente Gabriel Boric, y que al término de su mandato tiene como meta entregar 6.557 viviendas en Ñuble.

“El 14 de octubre entregamos un proyecto habitacional llamado Oro Verde 2, lo cual implica el final de la intervención en el marco del programa de Asentamientos Precarios, de 7 campamentos de la región de Ñuble, de los cuales 6 corresponden a la intercomuna (Chillán-Chillán Viejo) y uno de Quillón, con lo que todas las familias que pertenecían al catastro ya fueron relocalizadas en diferentes proyectos habitacionales”, precisó Antonio Marchant, seremi de Vivienda y Urbanismo de Ñuble, agregando que las familias beneficiadas pertenecen a los campamentos Los Corredores, Los Eucaliptos, Cabildo y Línea Férrea de Confluencia, el más antiguo de la región con más de 50 años de existencia. En tanto, de Chillán Viejo son Los Coli-



PLAN DE EMERGENCIA HABITACIONAL HA SIDO CLAVE EN PODER INTERVENIR EXITOSAMENTE LOS CAMPAMENTOS EN ÑUBLE.



MAÑANA SE ENTREGARÁN 32 VIVIENDAS EN PROYECTO ORO VERDE II.

12

son los campamentos que quedan activos en la región de Ñuble. El 2025 se espera intervenir 2.

86%

es el avance que tiene el Plan de Emergencia Habitacional en la región de Ñuble.

gues, Cabildo y José Campos Orellana de Quillón.

22 CAMPAMENTOS

Según explica el seremi del Minvu en Ñuble, al asumir la administración del Presidente Boric en la región había 22 campamentos, cifra que con el cierre de los siete campamentos llegará a los 10, contemplándose intervenir dos

para el 2025.

“Al momento de asumir el gobierno del Presidente Boric, en 2022, existían 22 campamentos en el catastro. En ese primer año, se intervino dos, en 2023 tres, más los siete campamentos en 2024, es decir 10 serán cerrados, quedando 11 activos, esperando cerrar dos durante 2025. Este es el número más importante en

la historia de la intervención de campamentos, considerando que anteriormente por año se intervenían uno o dos”, subrayó el seremi Marchant.

PLAN DE EMERGENCIA HABITACIONAL

Rodrigo García, delegado presidencial de Ñuble, destacó la relevancia del Plan de Emergencia Habitacional para lograr el cierre de los campamentos en la intercomuna. “Es muy importante, porque se están cerrando 7 campamentos, algunos que tenían más de 50 años. Ello, inserto en el Plan de Emergencia Habitacional del gobierno del Presidente Boric, donde se le da solución habitacional a familias que llevan muchos años esperando”, puntualizó la autoridad regional, quien a su vez destacó también para lograr ese objetivo la alianza entre el mundo público-privado. Destacar la importancia del trabajo público-privado.

En esa línea, Sebastián Godoy, presidente de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC) en Ñuble, indicó que “este modelo de coordinación es un ejemplo, no tan solo para nuestra región sino también para el país. Somos la primera intercomuna, capital regional a nivel nacional que fue capaz de vencer los campamentos en su territorio. Eso es muy importante porque marca el trabajo entre el mundo público y privado a través de la mesa de asentamientos que se generó con el ministerio de Vivienda, y en donde se ha logrado en esta última etapa dar soluciones a 32 familias”.

Cabe recordar que el Plan de Emergencia Habitacional en Ñuble estableció que al término del gobierno del Presidente Boric, se deben entregar 6.657 viviendas, registrando a septiembre un avance del 86 %.

“De la meta de 6.657 viviendas a entregar de acuerdo



“Este es el número más importante en la historia de la intervención de campamentos”.

Antonio Marchant
seremi de Vivienda y Urbanismo



“Somos la primera intercomuna, capital regional a nivel nacional que fue capaz de vencer los campamentos”.

Sebastián Godoy
pdte CChC Ñuble

al Plan de Emergencia Habitacional a septiembre hemos entregado 5.637, equivalentes al 86%. Hay más de 3 mil en proceso de ejecución (con más de un 50% de avance), por lo que de acuerdo a la proyección con el Serviu se espera cumplir a marzo de 2025. Todo lo que podamos entregar desde esa fecha hasta el término del gobierno del Presidente Boric sería un sobre cumplimiento, el que estimamos podría llegar entre un 20 y 30% más”, cerró Marchant. **CS**